



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 580
13 de octubre de 2016

Con el NO, aumentó la desconfianza en la democracia

Tras el resultado inesperado sobre el acuerdo de paz entre el gobierno Colombiano y la guerrilla de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, FARC, las carreras de Sociología y de Política, organizaron un foro donde participaron docentes de la facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales para el análisis sobre el acuerdo de paz y el plebiscito en este país.

El catedrático y sociólogo Alexander Amezquita, hizo un recorrido histórico y habló de las causas que provocaron este conflicto que por más de 50 años ha dejado como resultado innumerables víctimas. Explicó que desde un inicio se crearon pequeños grupos armados que reclamaron a los gobiernos de turno más atención y erradicación de la pobreza. Paralelamente, los gobiernos abrieron frentes militares para combatirlos.

Además, concretó los problemas sociales, económicos y políticos que se mantienen vigentes con el "triunfo del NO", entre los que tenemos: desempleo por género, tierras que son utilizadas para el cultivo de coca y marihuana, el incremento de la brecha de pobreza entre la ciudad y el campo, la explotación laboral, entre otros. "Con este resultado, aumentó la desconfianza por la democracia", dijo luego de referirse a la ausencia de la población en el plebiscito. **J.G**

